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第1699回例会記録　平成25年11月26日（火）  20/46回

＜点鐘＞� 小塚会長

＜ソング＞　我等の生業

＜会長報告＞� 小塚会長
1.��2014~15年度地区委員候補者推薦依頼の件
　人選方法を含め検討し、返答します。
2.��インターアクト海外研修結団式開催のご案内
　�会長・幹事・青少年奉仕委員長・インターアクト
担当委員長で調整します。
　12/22（日）10：40~12：15
　ヨコハマジャスト1号館8F会議室
3.�第4回台日ロータリー親善会議の案内
　�登録申込用紙・プログラム・ツアー日程・ツアー
参加申込書が来ています。
　�2014/1/26（日）14：00~20：30　圓山大飯店12F�（台
湾・台北）　登録期限：12/25（水）
4.��2014年ロータリー国際大会（シドニー6/1~4）ツア
ーパンフレット

近況報告です。
・�11/24（日）に交換留学生候補の面接試験に立ち会っ
てきました。今年は8名に対して18名の応募でした。
・�11/28（木）に財団セミナーに参加してまいりました。
・�内藤会員から退会届が出ておりました。10月末で
の退会が完了しました。

＜幹事報告＞� 中村幹事
＊会報着　川崎中原RC　川崎北RC　新川崎RC
＊例会変更　川崎麻生RC　川崎幸RC　新川崎RC
　　　　　　�川崎マリーンRC
＊その他
・横浜東ローターアクトクラブ12月第1例会の案内
・12月ロータリー為替レート1$=100円
・�川崎麻生RCよりクリスマス家族会の招待状が届
いております。
・�次週総会がありますので、是非ご参加ください。
欠席の方は、委任状をご提出ください。

＜ニコニコ委員会＞� 阿久澤委員
　小塚会長→「明日、桐光学園のダンス部が一日署
長を務めた後、ダンス演技をカマキリ前で行います」。
中村幹事→「会社設立時からの夢だった全国販売の
本ができました。『箱根･小田原ごちそう大図鑑』と
いうグルメガイドブックです。皆様に献本させてい
ただきますので、ご笑覧ください」。鈴木清会員→
「11/30チューチョ・バルデスジャズコンサートへの
ご招待をいたしますので、ぜひ大学へお越しくださ
い」。菅会員→「当法人の有料老人ホームが料金改
定し、地域の皆様にご利用しやすいものとなりまし
た。パンフレットをテーブルに置かせていただきま
す。介護度１～５までの方のお困りの方がいらっし
ゃいましたら、ご紹介ください」。以下、感謝をこめ
てニコニコへ。安藤志子会員、浅沼会員、井上久会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1701回	 12月10日	 半期を省みて　幹事

第1702回	 12月17日	 年末家族会(夜会)	

第1703回	 12月24日	 会員卓話②	
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員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、小島会員、
中島健児会員、中島眞一会員、野島会員、大矢会員、
親松会員、佐藤会員、関山会員、嶋会員、鈴木文夫
会員、玉井会員、靍丸会員、碓井会員、渡邊会員、
山口会員、結城会員、阿久澤会員、内藤元会員。

＜出席委員会＞� 嶋委員長

＜ロータリー財団＞� 野島委員長
　ポリオプラスの件です。本日2名から頂きました。
来月まで延ばしますのでお願いいたします。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞� 阿久澤委員

＜委員会報告＞
■クラブ奉仕委員会� 鴨志田委員長
　11/15（金）の第2590地区クラブ奉仕員長会議の報
告をいたします。
　まず、川野正久パストガバナーによる地区研修委
員会の説明がありました。この研修は入会3年未満
の退会防止の為、各クラブで研修リーダーを育て退
会を防止させようという主旨だということです。
次に鈴木憲治地区クラブ奉仕委員長より事前アンケ
ートの結果発表がありました。※カッコ内は回答ク
ラブ数
①クラブ奉仕委員長としての活動とは
親睦が中心で、家族会・炉辺・会員宅での家族集会・
家族親睦旅行・家族参加の例会などがあがりました。
変わったところでは、チャリティーゴルフや草野球
教室の開催などがありました。どのクラブも共通し
て家庭や子どもを楽しませることを中心に行われて
いるようです。
②クラブ内で兼務している役職は
副会長（37）直前会長（1）会長エレクト（9）その他（11）
やはり副会長の兼務が多いようです。

③クラブ奉仕委員長の役割とは
同じような意見が多くまとめると、「ロータリーを
有意義に感じるような、創意工夫に富んだ魅力ある
クラブ作りのために、円滑なクラブ運営を行いクラ
ブ全員の和を図る」となるようです。
④クラブ奉仕委員長として最も重要視していること
例会の内容（18）クラブ運営（39）会員増強（16）ロータ
リー情報（5）その他（3）
⑤クラブリーダーシッププラン（CLP）の導入について
導入済（18）導入検討中（22）導入しない（15）
20人くらいの小さいクラブは早くから導入をしてい
る傾向があるようです。
⑥クラブ奉仕に関するご意見・ご質問
様々な意見がございましたが、中でも、横浜東RC
の岩宮さんの意見は、的を得た印象的なものでした
のでご紹介します。「会員減少は各クラブの魅力が
感じられないことが一番だと考えられます。クラブ
を型にはめずにク
ラブの独自性を尊
重していくべきだ
と思います。」
その後、テーブル
ディスカッションに
移り活発な意見交
換が行われました。

■雑誌委員会　阿久澤委員長
11/1（金）に第2590地区の雑誌委員長会議がありまし
た。まず、ロータリーについての再認識がされました。
ロータリアンに重要な3つの事は、
①出席する
②会費を払う
③ガバナー月誌・ロータリーの友を熟読する
です。
その後、グループに分かれテーブルミーティングが
行われました。そこではガバナー月誌やロータリー
の友をどのように活用しているのかの意見が交わさ
れました。皆様、
事務局から発行さ
れる雑誌をご覧い
ただきロータリー
についての一層の
理解を深めてくだ
さい。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1699回� 37� 32� 5� � 86.49%
第1698回� 37� 27� 10� 4� 83.78%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 28件� 30,000円� 502件� 549,827円
� 0件� 0円� 24件� 286,000円
� 0件� 0円� 2件� 200,000円
� 0件� 0円� 19件� 293,700円

累計


